

Anfrage der Fraktion CDU/BfM
öffentlich

Datum
05.09.2012

Nummer
F0172/12

Absender

Fraktion CDU/BfM

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

06.09.2012

Kurztitel

Abbau der Schilder am Börderadweg

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

bisher wurden Fußgänger und Radfahrer auf dem Börderadweg zwischen Schroteanger und Westring durch Schilder voneinander getrennt. Leider halten sich weder Fußgänger noch Radfahrer daran. Der Radweg ist sehr schmal und wetterempfindlich, der Fußweg ist breit und asphaltiert. Leider nutzen Jogger und Fußgänger den schmalen Radweg, so dass es gefährlich wird, wenn sich diese begegnen. Durch den Abbau der Schilder löst man das Problem nicht. Der Radweg müsste verbreitert und an die Qualität des Fußweges angeglichen werden.

Daher stelle ich folgende Fragen:

1. Welche Möglichkeit sieht die Stadtverwaltung, dieses Problem zu lösen?
2. Wäre zumindest eine Verbreiterung des Radweges machbar?

Ich bitte um eine mündliche Beantwortung.



Bernd Reppin
CDU-Ratsfraktion